

Danramil Wonosari Kodim Klaten Jalin Komunikasi Sosial Dengan Pemerintah Desa Se Kecamatan Wonosari

Agung widodo - [KLATEN.INDONESIAMUDA.OR.ID](https://www.klaten.indonesiamuda.or.id)

Nov 15, 2024 - 13:16



Danramil Wonosari Kodim Klaten Jalin Komunikasi Sosial Dengan Pemerintah Desa Se Kecamatan Wonosari

Klaten – Kapten Inf Purwanto, Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) sekaligus Orientasi Wilayah di 18 desa yang ada di Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten. Jumat

(15/11/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mempererat hubungan antara TNI dengan Pemerintah desa, serta untuk memahami lebih dalam tentang kondisi dan potensi wilayah binaan di kecamatan tersebut.

Kapten Inf Purwanto saat ditemui mengatakan bahwa kegiatan Komsos ini sangat penting sebagai bagian dari pembinaan teritorial.

“Ini adalah salah satu bentuk dari Komsos dan juga Orientasi Wilayah binaan. Kami ingin memastikan bahwa seluruh masyarakat di wilayah Wonosari dapat merasakan keberadaan TNI dalam upaya menjaga stabilitas keamanan, serta mendukung pembangunan di tingkat desa,” ungkap Kapten Inf Purwanto.

Selain itu, Kapten Purwanto juga menyampaikan pesan penting kepada seluruh Aparat Pemerintah Desa untuk ikut serta dalam mensukseskan berbagai program pemerintah pusat. Hal ini penting agar pembangunan dapat berjalan lancar dan memberi manfaat bagi seluruh masyarakat.

“Penting bagi kita semua untuk mendukung setiap program pemerintah yang tujuannya adalah untuk kesejahteraan masyarakat. Kami juga mengajak seluruh pihak untuk turut menjaga kondusifitas wilayah menjelang Pilkada 2024, agar pelaksanaan pemilu berjalan aman dan tertib,” tambahnya.

Dalam kegiatannya, Kapten Inf Purwanto melakukan dialog dengan para Kepala Desa dan aparat pemerintahan setempat, menyampaikan berbagai informasi terkait tugas dan tanggung jawab TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah. Selain itu, pemerintah desa diberikan kesempatan untuk menyampaikan aspirasi dan kendala yang dihadapi, baik dalam hal keamanan maupun pembangunan.

Kapten Purwanto berharap melalui komunikasi yang intens antara TNI dan pemerintah desa, dapat terjalin kerjasama yang semakin erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kecamatan Wonosari, terutama menjelang Pilkada 2024.

“Kami siap mendukung pelaksanaan Pilkada yang aman dan damai. Kerjasama antara TNI, pemerintah desa, dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan

suasana yang kondusif,” pungkasnya.

Kegiatan Komsos dan orientasi wilayah ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara TNI, pemerintah desa dan masyarakat serta memastikan kesiapan wilayah dalam menghadapi berbagai tantangan, termasuk pelaksanaan Pilkada yang aman dan damai di tahun 2024. (Red)